

CHOQUE

El día 13 de Enero, el coche conducido por Miguel Angel Díaz Blanco Brazal, embistió a otro coche estacionado en la calle de Ruíz de la Hermosa que era propiedad de María del Carmen Morales. Ambos coches quedaron fuertemente averiados y herida de pronóstico reservado la novia del conductor Eva María Fernández Garzás. Quizá necesite de la cirugía estética.

ALGO DE GUERRA

El día 15, se recibió una llamada de un vecino de la urbanización las Tablas, conocido por "El Nano", comunicando a la Policía Municipal que se había encontrado una bomba de mano en el barrio y que los chicos estaban jugando con ella, ignorando de lo que se trataba.

Los guardias rescataron una bomba de mano de las de piña, muy oxidada, quizá de las que se usaron en nuestra guerra civil. Y avisaron a la Guardia Civil para que se hicieran cargo de ella y la explosionaran en el campo.

PLAZA ESPAÑA

Se está arrancando la franja blanca entre las baldosas rojas de la Plaza. No ha sido precisamente vistosa

esa franja. Ni siquiera está nivelada para que haga de colector del agua. Esperamos que sea para mejorar, porque si es para seguir poco más o menos...

VIDA RELIGIOSA

Desde el presente Febrero, actuará de Párroco en Herencia, nuestro entrañable amigo y magnífico coadjutor de la Parroquia de San Pedro, D. Miguel Angel Angora Mazuecos.

No podemos entrar en las razones que han pesado para su traslado, pues la Diócesis tiene sus objetivos y necesidades, pero en Daimiel se va a notar la falta de Miguel Angel, sobre todo entre la juventud, pues ha logrado encajar y mover a los chicos con soltura y acierto.

Damos la enhorabuena a los herencianos, pero esperamos que el sustituto D. Pedro Crespo, que es un sacerdote muy joven, encaje también entre nosotros como lo había hecho Miguel Angel.

CURSILLOS PRE-MATRIMONIALES

Se va a celebrar un cursillo prematrimonial, para las parejas que se casarán entre esta fecha y Junio.

Las fechas serán entre el 16 y el 24 de Febrero a las

ocho de la tarde, en el salón de Santa María de la calle Mínimas número siete.

AGRADECIMIENTO

Las familias de los dos muchachos fallecidos en accidente de circulación, Teresa Monteagudo López Menchero y Emilio Díaz de Mera Pozuelo, quieren agradecer las muestras de pésame y condolencia por este triste suceso, a todas las personas que lo hicieron. Y les significan que no les es posible hacerlos personalmente y directamente a cada persona, por el gran número de testimonios que les llegaron.

VIDA CULTURAL

En Diciembre pasado hubo dos exposiciones de pintura en la Casa de Cultura: de Emilio Aguirre Martín Gil, sobre acuarelas, óleos y aguafuertes. Y la de Salvador Patón sobre óleos.

Ambas fueron magníficas y muy visitadas.

El día 20 de enero, a las 12:30 en la Casa de la Cultura la Diputada en Cortes, Pilar Salarrullana, habló sobre "las sectas".

Asistió mucho público y resultó muy ameno.

GALO MARTIN GIL

<p>MUEBLES DE ENCARGO TODOS LOS ESTILOS</p>	<p>MUEBLES AGUIRRE FABRICA DE MUEBLES VENTA DIRECTA MUEBLES DE COCINA A MEDIDA TFS: 850296 - 850483 - 853325</p>	<p>MUEBLES MODERNO FUNCIONAL CLASICO</p>
--	---	---

	<p>CONTAMANCHA</p>	<p>PLAZA M.ª CRISTINA, 2 - TFNO. (926) 85 33 36 - 13250 DAIMIEL (C. REAL)</p>
<p>OFICINA TECNICA, LABORAL, FISCAL Y CONTABLE</p>		